



Statue des LIEBEN AUGUSTIN

Der liebe Augustin

- ① Markus Augustin war [] und [] im Wien des 17. Jahrhunderts. Er spielte in Gasthäusern und Schenken. Zur Zeiten, als Wien von der [] heimgesucht wurde, geschah es, dass er am Heimweg von einer Gaststätte, in der er gespielt hatte, auf der Straße []. Die Leute sagten, es könnte sein, dass er zu viel [] hatte. Die [] jedenfalls hielten ihn für [], packten ihn auf den Leichenwagen und warfen ihn in die [], ein Massengrab vor der Stadt, in dem die vielen Verstorbenen [] wurden. Als Augustin am [] erwachte, fand er sich unter den Leichen. Um auf sich [] zu machen, spielte er auf seinem Dudelsack. So konnte er wieder aus der Grube befreit werden. Er überlebte die Nacht unter den Toten ohne sich angesteckt zu haben. Dies machte ihn zur []. In schweren Zeiten erinnerten sich die Wiener an ihn, den Mann, dem die Pest den [] nicht nehmen konnte.

Humor	Dudelsackspieler	tot
verscharrt	getrunken	Morgen
Musiker	Pest	eingeschlafen
Pestknechte	aufmerksam	Pestgrube
x	Legende	x

Setze diese Wörter ein.